Les salariés du médico-social mobilisés

Mobilisation réussie hier à Angers pour les salariés du secteur social et médico-social. Ils étaient 800 à manifester.

L'intersyndicale SUD-santé-sociaux CGT était elle-même surprise de la mobilisation des salariés du secteur social et médico-social, hier matin à Angers. Près de 800 d'entre eux ont défilé dans les rues, au départ de la place La-Fayette, avec un arrêt symbolique à la cité administrative, devant les locaux de l'Agence régionale de santé et ceux de la direction du développement social et solidarité du conseil départemental.

« Il y a un vrai ras-le-bol »

« Il y a un vrai ras-le-bol, s'exaspère Julien Gerland, de SUD-santé-sociaux. Depuis dix ans, nous n'avons eu que six centimes de hausse sur la valeur du point d'indice, alors que le coût de la vie n'arrête pas d'augmenter! Certains collègues sont très précarisés et préfèrent travailler en CDD qu'en CDI pour toucher les primes de précarité. On en est là! »

Aujourd'hui, l'intersyndicale nationale réclame des hausses de salaire « de 300 € minimums » mais aussi des « moyens humains et financiers nécessaires dans les établissements et services, afin d'assurer une prise en charge de qualité des usagers et des familles ».

Et Julien Gerland insiste : « Le Département dit partout que la protection de l'enfance est une priorité,



Mobilisation réussie pour les salariés du secteur social et médico-social. Ils étaient 800 à manifester hier matin à Angers pour demander des hausses de salaire et de moyens.

I PHOTO : QUEST-FRANCE

mais où sont les moyens? Même chose pour ce qui concerne le gouvernement: il assène partout que la lutte contre les violences faites aux femmes est une priorité, mais que fait-il concrètement? Rien. »

Vincent COTINAT.